

Ablieferung der zu bindenden Werke mitzusenden. Nach ihnen werden zunächst die gelieferten Bände kontrolliert, besonders hinsichtlich des Aufdrucks; zu gleicher Zeit wird die Übereinstimmung der Preise mit der Tasse festgestellt. Dann wird an der Hand der durch die stattgefundene Kontrolle als vollständig erwiesenen Zettel das erste Bindbinderjournal mit den Lieferungsvermerken versehen.

Die Kontrolle der Bindbinderredaktionen findet jedes Quartal an der Hand des zweiten Journals statt.

Ad 6.

Systemat. Katalog.

Erst die gebundenen Bücher werden in den systematischen Katalog eingetragen. In diesem Zweck ist zunächst die Stelle aufzufindig zu machen, an welche das Werk seinem Inhalt nach gehört. In allen Zweifelsfällen und da, wo das Werk mehrfache Beziehungen hat, sind Verweise zu machen.

In das einmal angelegte System hat sich der Bibliothekar zunächst zu halten. Änderungen können nur in größerem Stil vorgenommen werden; allen berechtigten Anstaltungen kann mittlerweile durch Verweise sei es generell, sei es spezieller Art abgeholfen werden.

Über die Einrichtung des Katalogs orientieren zunächst die